

Aktivitis Muda Kalteng, Yetro Simon: Sepantasnya Disebut 'Bajingan Tolol' Rocky Gerung

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 2, 2023 - 17:57



Gambar: Yetro Simon

PALANGKA RAYA - Kecaman keras kembali datang diucapkan oleh salah satu aktivitis Muda Kalimantan Tengah (Kalteng), Yetro Simon. Ucapan yang dinilai melecehkan lambang negara, dilontarkan oleh salah satu tokoh sensasional Rocky Gerung tersebut menuai kecaman dari sejumlah masyarakat, khususnya

masyarakat Kalteng.

Yetro Simon, aktivitis Muda Kalteng menilai bahwa sikap sosok Rocky Gerung tersebut membuat suasana gaduh dalam kehidupan sosial masyarakat, yang selama ini sangat menghormati norma - norma kenegaraan Republik Indonesia.

Presiden RI Ir Joko Widodo (Jokowi) merupakan sosok yang harus dihormati sebagai pemimpin Bangsa Republik Indonesia, merupakan simbol jatidiri negara ada pada dirinya.

"Saya mengutuk keras atas apa yang dia katakan, simbol negara kita Republik Indonesia seperti itu, " kata Yetro Simon, Rabu (02/08).

Ditegaskannya dukungan untuk memproses dugaan ujaran kebencian dan menghina Lambang negara RI oleh Rocky Gerung, atas ucapannya merendahkan sosok Jokowi, berdasarkan video yang telah viral dalam beberapa hari ini di Media Sosial.

Yetro mengharapkan agar pihak Polri bisa bertindak tegas dan cepat untuk menahan sosok sensasional tersebut. Jangan sampai lagi ada hal yang bisa membuat suasana yang selama ini damai, terusik akibat ulah satu orang seperti Rocky Gerung.

"Jadi sangat amat keras memukul harga diri bangsa dan negara ini, terutama kita di tanah Dayak, sangat tersinggung apa yang dikatakan Rocky Gerung itu," sebutnya.

Masyarakat adat Dayak merupakan warga negara NKRI, bentuk dukungan untuk Presiden Jokowi. Pemberian gelar Raja Dayak kepada Presiden Jokowi memiliki dua makna, pertama wujud dukungan kepada pemerintah presiden Jokowi.

Makna kedua memiliki pandangan pilosofi, sehingga disebutkan "Raja Haring Hatungku Tungkel Langit", artinya raja yang arif, bijaksana, berbudi luhur, dan mengutamakan kepentingan rakyat dalam setiap keputusan.

"Saya mewakili masyarakat Kalteng, sangat marah dengan apa yang dikatakan oleh manusia busuk seperti Rocky Gerung ini, kalau bisa jangan sampai tegak berdiri di Bumi Pertiwi ini," tandas Yetro Simon.

Ditambahkannya yang pantas disebutkan Bajingan Tolol Bajingan Pengecut itu Rocky Gerung itu sendiri.